

Gala politique et culturel aujourd'hui en hommage au 26 juillet



Santiago de Cuba, 25 juillet (RHC) Le Théâtre Heredia de cette ville accueillera ce mardi un gala politique et culturel à l'occasion du 70ème anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.

Selon la Direction de la Culture de Santiago de Cuba, la soirée, sous la direction artistique d'Oswaldo García, comprendra des représentations de l'Orchestre Symphonique des Jeunes du Conservatoire Esteban Salas, des étudiants de l'École Professionnelle d'Art José María Heredia, des acteurs Maikel Eduardo et Dalia Leyva et du guitariste concertiste Aquiles Jorge.

Les chorales Madrigalista et Música Aurea, le troubadour Eduardo Sosa et la soliste Zulema Iglesias, la compagnie Ballet Santiago et le Septeto Los Guanches seront également de la partie.

Le colosse de Santiago de Cuba accueillera également l'assemblée solennelle du 508e anniversaire de la fondation de la Villa de Santiago de Cuba.

Des toasts simultanés avec les fanfares dans tous les parcs des municipalités, le lancement du disque "Santiago, passion pour la liberté", et le rhum Santiago Aniversario 70, sont d'autres activités de la journée pour commémorer le Jour de la Rébellion Nationale dans ce territoire du sud-est.

L'inauguration de constructions sociales aura également lieu, tandis que les habitants de Santiago profiteront des festivités populaires traditionnelles.

La populaire avenue Victoriano Garzón, dans la ville héroïque, accueillera le spectacle "Âme et miroir, rébellion et identité nationale" en commémoration de la création de la ville indomptable le 25 juillet 1515 par Diego Velázquez, qui aura comme distribution artistique l'acteur Dagoberto Gainza, la conga Paso Franco, la compagnie Kabiosile et le Paseo Los Abelitos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329454-gala-politique-et-culturel-aujourd'hui-en-hommage-au-26-juillet>



Radio Habana Cuba